



Los primeros bailes fueron protagonizados por el Conjunto Trinares del Confin, del Servicio de Salud Magallanes, cuyos integrantes invitaron al público a bailar bajo el escenario.



La instancia inaugural fue acompañada del Conjunto Folclórico del gobierno regional.

FOTOS: GUSTAVO LOPEZ

Cinco conjuntos animan el primer Encuentro Folclórico del Servicio de Salud

Este jueves se realizó una actividad novedosa organizada por el departamento de Calidad de Vida del Servicio de Salud Magallanes, consistente en un encuentro folclórico. El foco es reunir a las agrupaciones de los servicios públicos de la región en torno a una muestra artística, con participación de la Fuerza Aérea, Poder Judicial, entre otros.

La actividad fue enmarcada dentro de las "políticas

de buen trato", las cuales están orientadas a entregar bienestar a través de la implementación de acciones positivas para el clima laboral y la calidad de vida de los funcionarios. La idea es promover la participación, el autocuidado, la identificación, así como la representación institucional, fomentando estilos de vida saludable en el aspecto físico y mental.

Una proyección futura es continuar esta iniciativa todos los años y sumar para 2025 a agrupaciones de diversos servicios de salud del país, quienes están en conocimiento de la actividad y fueron invitados, aunque por razones presupuestarias no pudieron estar presentes. No obstante, los esfuerzos están comprometidos para asegurar su presencia el próximo año.